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（午前９時開会） 

 

○委員長   第１１回目黒区教育委員会定例会を開会します。本日の欠席委

員、欠席職員はございません。署名委員は笹尾委員です。 

それでは、日程第１を議題とします。この案件は、個人情報に

係る案件ですので、目黒区教育委員会会議規則第１３条第１項た

だし書きの規定に基づき、秘密会で審議することを発議します。 

それでは、同条第２項の規定に基づき、討論を行うことなしに、

直ちに可否を諮ります。秘密会とすることに賛成の委員の挙手を

お願いします。 

 

（全員挙手） 

 

○委員長   それでは、日程第１については、秘密会で審議することとしま

す。この報告の関係者以外は退席してください。 

 

（関係者以外退席） 

 

（午前９時１分、秘密会入る） 

 

（午前９時１１分、秘密会終わる） 

 

○委員長   ここからは、会議を公開とします。退席した関係者もお入りく

ださい。 

 

（関係者入場） 

 

○委員長   次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  議案第２０号 目黒区めぐろ学校サポートセンター処務規則の

一部を改正する規則） 

 

○説明員  （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員長   特にないようですので、採決を行います。 

本件に賛成の委員は挙手願います。 
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（全員挙手） 

 

○委員長   全員賛成ですので、議案第２０号は原案どおり可決します。 

次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  目黒区教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況の

点検及び評価の実施方針の一部改正について（協議事項）） 

 

○説明員  （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員    資料５の任期についてですが、４回の再任ということは最大５

年ということですか。 

○説明員   最大５年です。 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

○委員長   特にないようですので、この協議を了承します。 

次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４  幼稚園教育職員の管理職員特別勤務手当に関する規則の一部

改正について（協議事項）） 

 

○説明員  （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員長   特にないようですので、この協議を了承します。 

次に日程第５を議題とします。 

 

（日程第５  幼稚園教育職員の初任給、昇格及び昇給等に関する規則の一

部改正について（協議事項）） 

 

○説明員  （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員    施行期日が２８年４月１日になっています。２７年４月１日の

間違いではないですか。 

○説明員   人事委員会勧告を受け、労使交渉を経て導入することとなりま

すが、２７年４月からの勤務評定に基づき、戒告等の処分による

昇給抑制は２８年４月以降に行うためです。 



 - 4 - 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

○委員長   特にないようですので、この協議を了承します。 

次に日程第６を議題とします。 

 

（日程第６  平成２７年度学校経営方針のプレゼンテーションについて（報

告事項）） 

 

○説明員  （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員    １校区終了後に質問をするとインパクトがなく質問は１校ずつ

行った方が良いと思います。 

○説明員   小中連携がありますので、校区ごとの質問を考えております。 

○委員    １校ずつ行い、最後に校区についての質問を行うことはどうで

すか。 

○説明員   時間の制約がありますので、今年度はこの案で実施させていた

だき、次年度からは検討させていただきたいと思います。 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

○委員長   特にないようですので、この報告を受けました。 

次に日程第７を議題とします。 

 

（日程第７  子ども教室実施小学校区の拡大について（報告事項）） 

 

○説明員  （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員    これで１３小学校区です。目標はどのくらいでしょうか。 

○説明員   数値目標は行革計画に関係してくるので作成しておりませんが、

全ての小学校で展開できるよう進めてまいりたいと考えています。 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

○委員長   特にないようですので、この報告を受けました。 

次に日程第８を議題とします。 

 

（日程第８  平成２６年度教員研修の実施状況及び平成２７年度教員研修

計画（案）について（報告事項）） 

 

○説明員  （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 
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○委員    研修の総数が９８回から８５回となっています。減ったという

ことですか。 

○説明員   平成２６年度に研修の総数を増やしましたが、研修の内容を充

実し、回数をしぼり、これまでの回数に戻しました。また、実技

研修においては、ｅラーニングでも確認することができます。 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

○委員長   特にないようですので、この報告を受けました。 

次に日程第９を議題とします。 

 

（日程第９  平成２７年度めぐろ歴史資料館の企画展について（報告事項）） 

 

○説明員  （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員長   特にないようですので、この報告を受けました。 

 

 （資料配布  ・「児童・生徒の安全に関する緊急確認調査」について） 

 

○委員長   以上で、本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時４６分閉会） 

 

      

 


